# Retoma Sheinbaum giras en fin de semana

IVÁN SOSA Y PERLA MARTÍNEZ

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, retomó ayer las giras a otras entidades durante los fines de semana.

La Mandataria viajó a Nuevo León, donde asistió a reuniones y eventos con empresarios, funcionarios y militantes de Morena, en los municipios de San Pedro, Monterrey y Escobedo.

Sheinbaum llegó al Aeropuerto Internacional de Monterrey, alrededor de las 8:30 horas, donde fue recibida por el Alcalde de Escobedo, el morenista Andrés Mijes. Posteriormente, se dirigió a la firma de un convenio gubernamental y a una conferencia donde habló sobre las que llamó las experiencias exitosas de su Gobierno.

En los últimos 14 días, Sheinbaum había permanecido en la Capital del País durante los fines de semana, para realizar eventos masivos en las alcaldías por su Cuarto Informe.

De acuerdo con un recuento realizado por RE-FORMA, hasta la primera semana de octubre, la Mandataria registraba 24 viajes a otras entidades en 2022, frente a los 7 que sumó en 2021.

"Estamos aquí de visita como Jefa de Gobierno, pero yo veo que hay mucha gente que apoya aquí la Cuarta Transformación de la Vida Pública de México", señaló aver

A principios de octubre, Sheinbaum justificó no pedir permiso sin goce de sueldo para todos sus viajes, al argumentar que en algunos de ellos acude como representante del Gobierno capitalino.

"Cuando es una visita oficial (...) que me invitan como Jefa de Gobierno, no se solici**Claudia Sheinbaum,** Jefa de Gobierno

Cuando es una visita oficial (...) no se solicita el permiso sin goce de sueldo; cuando voy por otra razón, que no tiene que ver con mi estatus, entonces he solicitado que descuenten el día".

#### Viajera frecuente

La Jefa de Gobierno acudió ayer a Nuevo León.

24

viajes sumaba la Mandataria hasta principios de octubre.

3

municipios recorrió ayer en Nuevo León.

14

días se mantuvo Sheinbaum sin viajar en fines de semana.

ta el permiso sin goce de sueldo; cuando voy por alguna otra razón, que no tiene que ver con mi estatus como Jefa de Gobierno, entonces he solicitado que me descuenten el día", arguyó en aquel momento.

# Sheinbaum reitera en NL interés de contender en encuesta de Morena

**RAÚL ROBLEDO** 

CORRESPONSAL MONTERREY, NL

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, reiteró su interés de participar en la encuesta de Morena, en la que se definirá al candidato o candidata presidencial para las elecciones de 2024.

"Claudia sí va a la encuesta", aseguró, tras señalar que hay claridad de que el país quiere la continuidad de la Cuarta Transformación.

Durante su vista a Nuevo León, la mandataria capitalina se reunió con líderes del partido guinda, empresarios e industriales.

Antes, firmó un convenio con los municipios de Escobedo y Ciénega de Flores. En este contexto, Sheinbaum fue interrogada sobre otros posibles aspirantes a la Presidencia, como políticos de Nuevo León, y sólo se limitó a señalar que ella estará en la encuesta.

Aclaró también que su visita a la entidad norteña era en calidad de jefa de Gobierno de la capital del país. Sin embargo, durante su arribo al Aeropuerto Internacional de Monterrey, donde la recibió el alcalde morenista del municipio de Escobedo, Andrés Mijes Llovera, arribaron decenas de simpatizantes.

Los asistentes, según dijeron, procedían de los municipios de Escobedo, Ciénega de Flores, San Nicolás y Cadereyta, quienes mostraron pancartas de apoyo.

Sheinbaum signó un convenio de colaboración con los municipios de Escobedo y Ciénega de Flores para intercambiar programas en materia de tecnología, seguridad, cultura, desarrollo económico y sustentabilidad.

En su intervención, el alcalde Mijes expuso que buscarán la asesoría de la Ciudad de México, que es ejemplo de conectividad, digitalización de trámites, dinamismo y funcionalidad. Confió en que dicha alianza "nos permita construir mejores ciudades con base en buenas decisiones".

Por su parte, Sheinbaum indicó que en su gobierno están abiertos a compartir los programas exitosos, y que con esta colaboración ellos también esperan aprender de los municipios, por ejemplo, de la buena gobernanza en Escobedo.

La mandataria también sostuvo un encuentro privado con empresarios, se reunió con militantes de Morena y ofreció una conferencia magistral en la Universidad Autónoma de Nuevo León, donde habló de su forma de gobernar.

"Nosotros luchamos, porque se lucha desde el gobierno también, para que los recursos públicos se distribuyan principalmente a los que menos tienen. Si hacemos eso, entonces disminuimos desigualdades", manifestó.

#### Excélsior p.2

# EL RADAR EXCÉLSIOR

## POLÍTICA NACIONAL

## Sheinbaum reitera ir a encuesta

MONTERREY, NL.— La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, confirmó que irá a la encuesta de Morena para elegir al candidato a la Presidencia de la República.

"¿Pero, Claudia sí va?", se le cuestionó durante su gira por la entidad, a lo que respondió: "Claudia sí va a la encuesta".

Lo anterior lo sostuvo sin mencionar las internas del partido para elegir a sus aspirantes.

La funcionaria no ofreció más detalles respecto de sus aspiraciones políticas y sólo se limitó a compartir que su visita a Nuevo León obedecía a una gira de trabajo.

- Aracely Garza



Foto: Especia

Claudia Sheinbaum, jefa de gobierno de la capital.